MEDIO: PORTAL CANCÚN MÍO, QUINTANA ROO

FECHA: 15/DICIEMBRE/2014





Fitch Ratings eleva la calificación crediticia de BJ: Paul Carrillo

Como resultado de las políticas financieras, el fortalecimiento de la hacienda pública mediante una recaudación más eficiente y manejo adecuado de los recursos, recibimos nuevamente, en menos de seis meses, otro reconocimiento a la buena administración de las finanzas, ya que la empresa Fitch Ratings elevó la calificación crediticia del municipio que sube una posición en su escala, de BBB(mex) a BBB+(mex), con una perspectiva crediticia estable, destacó el presidente municipal de Benito Juárez, Paul Carrillo de Cáceres.

En julio pasado, Moody's de México cambió también a Baa1.mx (Escala Nacional de México) y B1 (Escala Global, moneda local), lo que anteriormente era Baa3.mx y B2, respectivamente, en tanto, la perspectiva fue modificada de estable a positiva, por lo que ahora es la segunda ocasión en que se incrementa la calificación crediticia en el actual gobierno municipal.

Paul Carrillo ponderó que gracias a las estrategias financieras y el fortalecimiento en la recaudación durante su gestión, con el establecimiento de acciones como por ejemplo el programa "Recaudación eficiente" contenido en el Eje Buen Gobierno del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, hoy el municipio presenta finanzas sanas y cuenta con el reconocimiento de las calificadoras Fitch Ratings y Moody's, que avalan nuestro desempeño en materia económica.

Indicó que desde el primer minuto de su administración se establecieron bases para la transparencia, implementación de la armonización contable y manejo responsable en materia financiera, continuando con esas buenas prácticas, que hoy forman parte de los factores que motivan esta calificación positiva.

Al respecto, el tesorero municipal, Rafael Ponce Pacheco, detalló que en su comunicado Fitch Ratings anuncia el mejoramiento de la calificación a BBB+(mex) desde BBB(mex) del municipio de Benito Juárez, Quintana Roo, y mantiene la perspectiva crediticia estable.

Con base en el documento que publica la calificadora, este incremento se fundamenta en la mejora de los indicadores financieros principales, donde se destacan: la relación elevada de ingresos propios, una generación mejor y más estable de ahorro interno (AI), el no haber contratado créditos o cadenas productivas y la modernización catastral reciente.

Inclusive, dijo, Fitch Ratings posiciona al municipio de Benito Juárez muy por encima de otros municipios del país, lo que evidencia un manejo adecuado y eficaz de las finanzas públicas al igual que la respuesta positiva en las estrategias de recaudación, implementadas por instrucciones del presidente municipal Paul Carrillo de Cáceres.

Por su parte, representantes del sector empresarial se congratularon por la calificación crediticia hacia el Ayuntamiento de Benito Juárez y coincidieron en que es producto del liderazgo y compromiso del presidente municipal Paul Carrillo.

Esto es el reflejo obviamente de una administración que se ha manejado correctamente. Para mí en lo personal es motivo de mucha satisfacción y orgullo, día a día vemos el resultado de un trabajo importante en toda la ciudad. Es resultado de una buena administración y una buena comunicación con el gobierno federal y con el estatal. Desde luego una felicitación al Presidente Municipal, y desde luego va a seguir contando con el apoyo de los empresarios: Carlos Constandse Madrazo, vicepresidente del Grupo Experiencias Xcaret.

Es una buena noticia para todos, la calificación crediticia da oportunidad para que sigamos creciendo y el Ayuntamiento se sigue expandiendo dando mejor servicio a los ciudadanos. Además hemos tenido reuniones constantes con los hoteleros y nos han presentado los resultados visibles en la ciudad que van por buen camino. Una felicitación al Presidente Municipal y sigamos adelante por ese camino: **Cristina Alcayaga Núñez, asesora del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET).**

Felicito al Presidente Municipal por esta calificación, es muy buena, porque las finanzas del municipio es lo más importante, es la base que necesitamos para realizar todos los trabajos así como seguir construyendo infraestructura. Felicito la gestión administrativa que ha tenido el Presidente Municipal durante este año que lleva de gobierno. Es justo lo que necesitamos en Benito Juárez: mucha inversión visible, y confío que sigamos así para acceder a más recursos que le permitan seguir invirtiendo en beneficio de la población: **Rodrigo de la Peña Segura, presidente Grupo Original Resorts.**